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Mitteilung im StEA am 25.04.2017

Konsequenzen der weiteren Anschaffung von Vamos Stadtbahnzügen für den
Individualverkehr in der Stadt Bielefeld
Anfrage der CDU – Fraktion vom 13.04.2017

Gemeinsame Stellungnahme von Amt für Verkehr und moBiel:

Die Stadtbahnlinien 2 und 4 sind bereits an die Anforderungen der breiteren
VAMOS-Fahrzeuge angepasst worden. Auf diesen Linien sind keine weiteren
Umbaumaßnahmen erforderlich.
Auf den Linien 1 und 3 sind für den Einsatz der VAMOS-Fahrzeuge noch
abschnittsweise Umbaumaßnahmen erforderlich. Diese werden in Verbindung mit
weiteren erforderlichen Maßnahmen (insbesondere Schaffung der Barrierefreiheit durch
Anlage von Hochbahnsteigen und Verbesserungen für den Rad- und Fußverkehr)
erfolgen.  In der Planung sind dabei die Belange aller Verkehrsarten abzuwägen.

In einer der nächsten Sitzungen des Stadtentwicklungsausschusses ist eine
Informationsvorlage zur weiteren Vamos-Einführung durch moBiel vorgesehen. Neben
der Zeitplanung und den Voraussetzungen werden dabei auch die wirtschaftlichen
Aspekte näher erläutert werden.
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